

Le Centre est situé à Montréal. Même s'il recevra un financement gouvernemental initial de 15 millions de dollars au cours des cinq prochaines années, le Centre est autorisé à chercher d'autres sources publiques et privées de financement pour pouvoir élargir ses activités. Selon M. Clark, "le Canada est bien connu pour son engagement inébranlable à l'endroit des nations en développement. Le Centre constitue un moyen unique par lequel les Canadiens peuvent utiliser nos ressources, et même nos idéaux, pour faire la promotion d'un monde plus libre et plus prospère."

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874